



Zweiter Sonntag der Osterzeit

Kath. Kirchengemeinden Fellbach Schmiden Oeffingen
18. April 2020

Österliche Abendandacht in Maria Regina



Ein kleines Team aus Fellbach lädt uns ein zu einer österlichen Abendandacht. Meditation, Musik und Gebet nehmen uns mit auf den Weg der Emmausjünger. Wir dürfen mitsingen, mitbeten, mitgehen. Mit dabei auch Eindrücke der Kar- und Ostertage aus der Kirchengemeinde St. Johannes. Tauchen auch Sie ein in das österliche Geschehen: Jesus will heute in meinem Leben auferstehen!



Ermer, Angelika Jerye, Wolfgang Schuster und Pfarrer Dr. Amedeus

Macha. Herzlichen Dank für die Technische Umsetzung an Damian

Reiser.

Gerne leiten Sie den YouTube-Link weiter ... die frohe Botschaft will in die Welt hinausgetragen werden!



Die Andacht finden Sie direkt unter: <https://youtu.be/OmLonvXgTz0>. Sie können auch über unsere Homepage www.katholiken-fellbach.de unter der Rubrik Liturgie und Impulse für das Osterfest den Link auf die Youtube-Plattform finden.

Ein herzlicher Dank an alle Mitwirkenden Anna Jerye, Rita



2. Sonntag der Osterzeit in Oeffingen Glauben und Zweifeln- beides gehört zusammen



In Oeffingen haben uns Cornelia Schweizer und Margot Gauß über die Kar- und Ostertage mit besonderen Kirchengestaltungen begleitet: Evangelium, Impulse und Nachdenkliches für Erwachsene. Bildliche Darstellung und Dinge zum Anschauen für Familien und Kinder.

Nun geht es weiter: Am zweiten Sonntag der Osterzeit – den feiern wir jetzt – steht Tomas im Mittelpunkt. Er war nicht dabei, als Jesus den Jüngern zum ersten mal erschienen ist. Jetzt kommt er ins Gespräch mit den Jüngern: Er kann sich überhaupt nicht vorstellen, dass Jesus von den Toten auferstehen könnte ... So geht es vielen – Auf einmal ist Jesus da – er begegnet Thomas so, dass sein Zweifel sein darf – er aber für sich einen Weg findet!

... kommen Sie gerne vorbei ... woran zweifelst Du? ... es liegen Zettel und Stife bereit ... Zweifeln ist erlaubt!

Ostern empfängt mit Licht und Klarheit



Die österliche Kirche strahlt und erzählt von der Liebe, die stärker ist als der Tod.

Osterkerze, Ambo, Taufstein, Hoffnungsbaum: überall Rosen mit ihrer sanften Klarheit.

Die Kirche steht offen zum Gebet!

Herzlichen Dank an Hannelore Störzinger und

Siglinde Dendörfer für die spirituelle Gestaltung und zuverlässige Fürsorge.

